

# 戦気 NO-34

Fighting Spirit

発行者: 三谷大和  
 編集者: 岩井 淑  
 八千代市八千代台東1-44-13 三谷大和スポーツジム  
 電話 & Fax: 047(486)2476 ツヨクナロー  
 メール: mitani-y@khaki.plala.or.jp  
 URL: http://www.mitani-yamato.com/

マスコットの  
 ごんごちゃんです!



## 11月07日 第11回三谷大和スポーツジム スパーリング大会 戦気杯

11月7日、恒例の三谷大和スパーリング大会『戦気杯』が参加ジム数32、試合数86、過去最大規模のスパーリング大会として千葉県八千代市の地域コミュニティーセンター「アース・メイト」駐車場に特設リングを設置し開催されました。大人も子どもも日頃の練習成果を出そうと自分の持っている力を全て出し切る熱戦が繰り広げられました



**司会進行**は、後楽園ホールでお馴染みのJBC所属の**富樫光明アナウンサー**です。富樫さんの進行係も既に4回目。ボクシングの楽しさを身近なところから広めていこうとする「昭和46年会」のメンバーの一人です。参加者へは防寒対策、ゴミ対策、近隣への配慮、等の注意を促していました。

### 開会式



**三谷大和会長挨拶**  
 20人でスタートしたスパーリング大会も今回は北は北海道から南は大阪まで全国規模に拡がり、参加選手は172名の過去最大の大会となりました。日頃の練習の成果を思う存分発揮し良い結果を残してください。



**来賓：株式会社アース・メイト 岡村勝輔顧問挨拶**  
 三谷会長のボクシングを通して子どもたちに諦めない心を作る、子どもたちが健全に育ててもらいたい、そういう想いに共感いたしました色々なことでお手伝いをさせて頂いております。

**新参加ジムの紹介**では、ライオンズボクシングジム、シュウボクシングジム、六島ボクシングジム、井岡ボクシングジム、吉田道場、戸高ボクシングジム、ピータイトボクシングジムと、今回は7つのボクシングジムのみなさんが新たに加わりました。



**ルール説明：'拳論'の片岡亮さん**  
 この大会は、目標を持ってみんなで楽しく参加してもらうために開いたもので、勝ち負けよりも大事なのはルールを守ること、ルールに従うこと、というのを覚えておいて欲しい。それぞれ選手の方々がリングの上でもリングを降りても、スポーツマンシップを示せるようにみんな頑張りましょう。



**注意事項の説明：イマオカジム今岡会長**  
 1点目は近隣の敷地に入らないこと。  
 2点目はゴミをきちんと処分すること。  
 3点目はジャッジ判定、早めのストップは、選手の健康を考慮してなので不満があっても抗議せず、必ず従ってください。ドクターも本部テントに待機しています。



### 一般の部

中学卒業以降の選手の試合で37試合が行われました。「おやじの部」以外の方々の試合です。1ラウンドは1分ですが、最初から全力投入でぶつかる体力勝負のような試合が目立ちました。



お昼休みにボランティア参加している「なかよCバンド」の演奏に聴き入るギャラリー多数。なかよCバンドはNHKが毎年行っている全国各地の音楽オヤジたちによる熱い戦い「熱血！オヤジバトル」にエントリーしていました。



**おやじの部**は9試合、**女子の部**は5試合行われました。

MVP受賞の成田華選手(石川ジム)と努力賞の武田あいか選手(ピータイトジム)の小学生同士の戦いは両選手の熱戦に観客は大きな拍手を送っていました。成田華選手は選手宣誓でも「宣誓、私たちが選手一同はボクシングが出来ることを喜び、日頃指導してくださっている方々に感謝し、練習の成果を發揮することを誓います。」と元気で立派な宣誓でした。



**中学生の部**は15試合、**小学生の部**は20試合行われました。中学生の部のMVPは勝った選手ではなく負けた選手が受賞しました。三谷大和スパーリング大会は勝敗に重きをおかず負けた選手でも、大会の趣旨としてよく頑張った選手が賞をもらうことがあります。

### 閉会式と特設リング解体・撤去



小学生の部が終了した17時30分には日もすっかり沈みました。閉会式は投光機がリングを照らす中で行われました。閉会式のあと富樫シリングアナの呼びかけにより多くのボランティアがリングの解体・撤去を行いました。そのおかげで1時間弱で駐車場からリングは撤去されました。撤去後、駐車場に釘や金属片が落ちていないかも全員で確認しました。